



大野

大野小学校 学校だより
第14号
令和2年11月16日(月)
校長 伊東 敏勝

【教育目標】 ・かしこく ・やさしく ・たくましく

◇ 今年度の重点目標 「いっしょに考えよう 進んで挑戦しよう」

〔笑顔あふれる大野小〕

頑張った学習発表会

11月5日(木)・6日(金)は、2日間にわたり、授業参観のような形式で、当該保護者の方々のみ学習発表会を行わせていただきました。子どもたちは緊張して発表していましたが、うまくできた喜びと達成感が持てたようです。どの学年も例年とは練習時間が縮小された中、素晴らしい発表であったと思います。

コロナ禍にあって、人数や、来校日を指定させていただいた中、たくさんの方々にお出でいただき、賞賛の拍手や温かいお言葉をいただき、誠にありがとうございました。



多目的ホールでは1, 2年生が発表を行いました。1年生は、国語で学習した『くじらぐも』などの音読を動作を入れながら元気に発表しました。2年生は、まち探検でわかったことを5つの班に分かれてクイズを作ったりペープサートを使ったりと、工夫して発表しました。



音楽室では、3, 4年生が発表しました。3年生は、社会で学習した「相馬のいいところ」を半沢直樹のテーマ曲を使ったオリジナル劇で発表し保護者の方からは笑いも出ていました。

4年生は、プログラミング学習で作った作品を1人ひとりが発表しました。ごんぎつねの朗読劇は、5日と6日では、来校する保護者の方に合わせて朗読者が交替していました。



体育館では、5, 6年生が発表を行いました。5年生は、いきものがかりの『ありがとう』の合唱とGReeeeNの『星影のエール』の合奏と、新旧NHK朝ドラのテーマを心ひとつに保護者の皆様への感謝を込めて演奏しました。6年生は劇『ギャラクシートレイン』で入学からの思い出と中学校への乗り換えまでを、オリジナルの脚本で堂々と発表しました。最後に感謝を込めてGReeeeNの『キセキ』をみんなで歌いました。



受付では、来校者の皆さんに検温のご協力をいただきました。ありがとうございました。



1年生は、おうちの方にインタビューをしました。突然でしたが、皆さんから温かい言葉をいただき、子どもたちにも励みになりました。

5年生森林学習



5年生は11月11日(水)に、緑の少年団の活動として、新地町の鹿狼山登山をし、森林学習を行いました。3名の福島県もりの案内人相双支部の方の案内で、クイズや手長明神の伝説を聞いたり、砂防ダムや自然林、人工林を見学したりしました。マツブツクリの中にリスの食物痕、通称「エビフライ」も見つけました。頂上からは、海や学校、大野学区、さらには、対岸の牡鹿半島、金華山も見ることができました。

11月18日(水)は、
13:20下校です。
※集団下校は行いません。

この日は、3年に1度の相馬市教育委員会、相双教育事務所の学校訪問(指導訪問)です。

午前中は、小学校、幼稚園の授業、保育を参観していただき、それをもとに午後は研究協議と指導助言をいただくこととなります。

縦割り班で遊ぼう



11月11日(水)の午後、全校児童で、第2回の「縦割り班で遊ぼう」を行いました。今回は先生方が行っていたチェックポイントのゲームを6年生が行い、6年生が行っていた班の引率を5年生が行い、全校児童が楽しく交流しました。

1つ上の役割をしてくれた6年生、5年生にエンディングではみんなで感謝の拍手を送りました。

11月19日(木) 持久走記録会スタート予定時刻

9:30	幼稚園年少
9:35	幼稚園年長
9:45	1年生男女
10:00	2年生男女
10:15	3年生男女
10:30	4年生男女
10:45	5年生男女
11:00	6年生男女

※状況によっては、予定が多少前後する場合があります。予めご了承ください。